



La definición de la categoría gramatical en una morfología orientada sintácticamente [el caso de los nombres /

Fábregas, Antonio

Universidad Autónoma de Madrid,
2006

Recurso Electrónico

La tesis trata sobre la relación que se establece entre las categorías gramaticales y, más concretamente, entre los nombres y los adjetivos. Se propone, siguiendo el marco de la Morfología Distribuida, que las piezas léxicas reciben su categoría gramatical en la sintaxis, y no en el léxico. Los temas tratados incluyen la conversión de adjetivo a nombre, los adjetivos relacionales, las aposiciones, la naturaleza de la delimitación entre compuestos y sintagmas, el comportamiento de los prefijos con alcance sintagmático y la existencia de dominios morfológicos locales

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzA2ODQ0Nw>

Título: La definición de la categoría gramatical en una morfología orientada sintácticamente [Recurso electrónico] el caso de los nombres Antonio Fábregas Alfaro ; dirigida por Soledad Varela Ortega

Editorial: Madrid Universidad Autónoma de Madrid 2006

Descripción física: 1 disco compacto (CD-ROM) 12 cm

Mención de serie: Tesis doctorales

Copyright/Depósito Legal: GU 91-2006

ISBN: 84-8344-008-3

Materia Entidad: Universidad Autónoma de Madrid- Tesis- CD-ROM

Materia: Lengua española- Morfología- Tesis- CD-ROM Lengua española- Nombre- Tesis- CD-ROM Lengua española- Adjetivo- Tesis inéditas

Autores: Varela Ortega, Soledad, dir

Entidades: Universidad Autónoma de Madrid. Facultad de Filosofía y Letras

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es